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Материалы агентства

От ожирения страдают 12% населения Земли
Полмиллиарда человек в мире (12% населения) страдает от ожирения. Диабетом болен каждый десятый 
житель планеты. Такие данные представлены в новом докладе Всемирной организации здравоохранения 
(ВОЗ), сообщает корреспондент ИА     REX  .

В докладе обращается внимание на тот факт, что сегодня серьёзной проблемой здравоохранения является 
ожирение.

«За период с 1980 по 2008 год в каждом регионе мира показатели ожирения удвоились», — заявил директор 
Департамента ВОЗ по статистике и информационным системам здравоохранения Тиес Боэрма.

Самые высокие показатели ожирения отмечаются в Американском регионе ВОЗ — 26% взрослого 
населения, а самые низкие — в регионе ВОЗ для стран Юго-Восточной Азии — 3%.

Во всех частях мира женщины в большей степени страдают от ожирения, чем мужчины. В этой связи они 
подвержены более высокому риску развития диабета, сердечно-сосудистых заболеваний и некоторых видов 
рака.

Доклад содержит данные о росте числа состояний, приводящих к развитию болезней сердца и других 
хронических болезней, особенно в странах с низким и средним уровнем дохода.

В докладе также отмечается, что треть взрослого населения Земли страдает от повышенного кровяного 
давления, которое является причиной около половины всех случаев смерти от инсульта и болезней сердца. 
В странах с высоким уровнем дохода широкомасштабное диагностирование и лечение недорогими 
медикаментами привело к значительному снижению средних показателей кровяного давления населения, 
а это способствовало уменьшению смертности от болезней сердца.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25957.html

Россияне недовольны качеством оказания госуслуг
44% жителей России оценивают качество оказываемых им госуслуг как «плохое». Об этом корреспонденту 
ИА     REX   сообщили социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Довольны услугами, которые 
оказывают населению государственные учреждения и службы, 32% опрошенных, а 24% с ответом 
затруднились.

При этом 50% отмечают, что качество оказания им госуслуг в последнее время не изменилось, 14% 
заметили улучшения и 13% — ухудшения. Среди недовольных 5% жалуются на бюрократию и волокиту, 
2% — на большие очереди и грубое, невнимательное отношение к людям, по 1% на дороговизну 
и сложность госуслуг. Однако 4% отмечают, что в последнее время порядка в этой сфере стало больше, 
очередей — меньше (3%), 2% ставят в плюс автоматизацию и электронную очередь.

Самые востребованные нововведения в сфере оказания услуг государством — это оплата госуслуг через 
терминалы (наличными и с помощью банковской карты), а также электронные очереди. Получали услуги 
через интернет и пользовались системой «одного окна» немногие, но востребованность этих новаций 
очевидна, считают социологи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25959.html

Что могло вызвать крушение SuperJet-100: мнения блогеров
9 мая самолёт SuperJet-100, принадлежащий российскому авиационному холдингу «Компания „Сухой“», 
потерпел крушение, врезавшись в горный массив Салак на высоте 1585 метров. На борту лайнера 
находились 45 человек, в том числе восемь россиян. Одной и наиболее распространённых версий, 
обсуждаемых в сети интернет, является человеческий фактор — ошибка пилотов.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что в крушении SuperJet-100 виноват человеческий 
фактор?».
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Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что в крушении SuperJet-100 виноват человеческий 
фактор?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, это не ошибка пилотов 177 12%

Да, виноват человеческий фактор 328 22%

Дождемся официального заключения 
комиссии

778 51%

Трудно ответить. 97 6%

Свой вариант ответа. 139 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Бесклубов:

Был показательный полёт, с представителями заказчика на борту.

Вы летали в горах? Впечатление и кураж незабываемые! Вот этими ощущениями и решил пилот усилить 
впечатление от самолёта, дело верное, в коммерческом плане.

Климат морской, за горой, с почти отвесными склонами — облако, дело обычное. Попали в него, 
понадеялись, поздно поняли и, выведя с разворота, потянули, и... здравствуй склон. По этому сценарию 
развивались события — к бабке ходить не надо. Но правды не скажут. Как и в Ярославле не сказали, где 
разбился Як-42, начавший разбег с середины полосы, из-за занятия её самолётами — участниками 
саммита, как место стоянки.

Виктор Магилинский:

Возможны несколько причин. Но при полётах в незнакомой местности в обязательном порядке изучаются 
и кроки аэродрома, способы подхода и конечно минимально безопасные высоты на всех этапах полёта. 
Но если это снижение было выполнено при минимальной видимости, т.к. самостоятельно и по личной 
инициативе, ни один летчик в гору не поедет, то гору он увидел в самый последний момент и как следует 
из доступной информации, вроде даже пытался избежать столкновения. Но как всегда в авиации не хватило 
буквально несколько метров. Что заставило пилота снизится ниже минимально безопасной высоты, думаю, 
расскажет следствие. Пока всё только догадки. В том районе «минимальная безопасная высота» полёта 
3300 метров. А самолёт разбился на 1585 метре. Вот отсюда и главный вопрос — что заставило экипаж 
снизиться ниже минимально безопасной высоты? Какая была необходимость? И кто теперь экипаж — герои 
или убийцы? Вероятность получения полного ответа на этот вопрос практически равна нулю.

Владимир Шадрин:

Россиянам, конечно, можно сейчас любую информацию сообщить. «Человеческий фактор» — пилот, 
который знает самолёт лучше всех, который на демонстрационном полёте мобилизовался по максимуму 
и всё сделал как нужно «допустил оплошность»?

Наши космические ракеты тоже падают — каждая вторая... У нас исчезла дисциплина производства. При 
Сталине, чтобы её максимально повысить, на всех деталях самолётов ставилось клеймо мастера, 
изготовившего эту деталь. Стране, правительству нужно повернуться лицом к производителям, 
а не к чиновникам. Производство улучшать, рабочим платить и спрашивать, заводы модернизировать 
не на словах и призывах, а реально вкладывая деньги. На самом деле — это нам всем реальные 
«последние звонки» — не в порядке у нас с производством! Только государство способно здесь что-то 
сделать. Частный бизнес уже показал — он не способен.

Алекс Гудман:

Технологии и дисциплина производства у нас нормальные. Я 22 года собирал МиГи. Каждое подсоединение 
трубопровода контрится проволокой, чтобы не отвернулось от вибраций и вешается пломба, которую 
рабочий обжимает личным пломбиром. За каждую операцию по сборке в технологическом паспорте 
расписывается рабочий, контролёр, который проверил правильность и качество сборки и мастер. 
Производство каждой детали, агрегата, электронного блока можно проследить по технологическому 
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паспорту или по паспорту на агрегат или блок. Это как родословная, вся цепочка, начиная от заготовки 
из болванки металла, трубки или листа дюралюминия, до установки готового изделия на самолет 
фиксируется. Кто, когда выполнил ту или иную операцию можно легко проследить. На дюралевых 
кронштейнах и то клеймо рабочего и контролёра ставится. Технологические паспорта по всем участкам 
в цехе конечной сборки хранятся 25 лет. Вот только военную приёмку, кажется, отменили, это когда 
представитель заказчика осматривал сборку кабины, установку и работу шасси, установку килей, крыльев. 
Есть факт, что ракеты в 2011 году падали, но не надо уж так пессимистично. Из 32 запусков 4 были 
неудачными и конечно Фобос-грунт самый неудачный, но не каждая вторая ракета упала. А так на орбиту 
было выведено 60 спутников, в 2010 — 43 спутника. В США из 18 упала одна ракета, в Китае тоже. У нас 
статистика хуже 12,5%, у них — 5% неудач. В этом году произведено 6 запусков, удачно, и запланировано 
ещё 34.

Юрий Горбунов:

Факторов наверняка сразу несколько. Разумеется, из выделенных денег до конкретных исполнителей 
самолёта наверняка дошла (как всегда) лишь ничтожная часть. Я вообще удивлён, что у нас ещё что-то 
разработали. Самолёт в чём-то хорош и в чём-то плох. Я не очень-то читал о нём, и просто излагаю своё 
мнение. Я не авиаразработчик, а просто инженер. А когда инженер видит ту или иную конструкцию и она 
ему интуитивно не нравится — значит, в ней есть проблемы. При первом взгляде на самолёт — мне 
резануло глаз утяжелённый фюзеляж в хвостовой части и смещённый вперед вертикальный руль (мне это 
не нравится, как-то негармонично), а значит, самолёт будет явно заторможен при выполнении виражей. 
Даже если и хватило бы мощности двигателей — чтобы ими воспользоваться для изменения курса — очень 
важно изменить углы атаки крыла. Если пилот увидел опасность (гору) — при попытке увернуться шансов 
явно было меньше чем на другом самолете. Думаю, этот самолёт не для сложного рельефа.

Сергей Третьяков:

В технических катастрофах может быть только два главных фактора — технический и человеческий. 
Катастрофа исправной техники объяснима только человеческим фактором. Технический фактор требует 
доказательств, а если он даже и не доказан, причиной может быть только человеческий фактор, поскольку 
и неспособность человека разобраться в причинах также относится к человеческому фактору.

Василий Гринь:

Как дипломированный «инженер по управлению воздушным движением» 1-го класса, управлявший 
не только «военными» Як-38 (вертикального взлёта и посадки), Миг-21, Су-17М3, Су-25, Су-27, Миг-29 
(и их «морские» подтипы), Ми-8, Ми-24, но и гражданскими бортами, могу констатировать, что 
соображающий командир экипажа — не тупой исполнитель команд и решение должен принимать сам, 
исходя из сложившейся и «прогнозируемой» обстановки. Крайний пример — катастрофа польского борта 
в Смоленске. Командир мог послать президента Польши и остаться живым. Это закон — на воздушном 
и морском судне принимает решение командир судна (исключение — законы военного времени). Я думаю, 
в случае с Супер Джетом 100, экипаж просто не был полностью подготовлен к полёту (не изучил район 
полётов, безопасные высоты по маршруту, погоду по району и т.д.) скорее всего из-за скоротечности 
поставленных задач и жаждой скорейшего барыша Корпорации! Основные живые виновники, которые 
послали на смерть экипаж, выступали в Джакарте на пресс конференции! Искренне жаль экипаж и их семьи! 
Скорблю вместе с ними!

Добавим, что опрос проводился с 11 по 16 мая. В нём приняли участие 1519 блогеров, оставивших 334 
комментария по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА     REX   по безопасности на постсоветском пространстве, пилот первого класса, 
полковник запаса Олег Антипов, комментируя авиакатастрофу в Индонезии, сообщил, что самолёт 
действительно суперсовременный, разработанный и построенный в тесной международной кооперации. 
«SuperJet-100 управлял лётчик-испытатель, участвовавший в проектировании и испытании самолёта. 
Экипаж такого уровня просто не мог сделать ошибку!? У меня одна версия — нарушение правил работы 
с барометрическим высотомером, ошибка в расчёте безопасной высоты при полётах в районе аэродрома 
в условиях горной местности. Если сказать простыми словами — человеческий фактор. Не исключаю, что 
я и неправ. Предположений можно делать много, дождёмся анализа бортовых самописцев», — отметил 
эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25958.html

Если бы пресса в России была свободной, Путин всё равно стал бы 
президентом: опрос
Если бы в России была свободная пресса и телевидение, которые бы могли бы говорить и писать 
о злоупотреблениях власти, Владимир Путин всё равно бы выиграл президентские выборы. Так 
считают 38% из 1601 россиянина, опрошенного Левада-центром. Ещё 35% уверены, что при таком 
раскладе Путину бы не удалось стать президентом, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .
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При этом 16% респондентов не сомневаются в том, что Путин виновен в злоупотреблениях властью, 
ещё 32% полагают, что он скорее виновен, чем нет. А 25% отметили, что даже если он и виновен, то " при 
нём страна стала жить лучше", и лишь 11% не верят в то, что Путин злоупотребляет властью.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25960.html

Эксперты оценили шансы евроатлантизма на выживание
Журналист и писатель Елена Пустовойтова считает, что наступил закат политики евроатлантизма. 
«Евроатлантизм как политическая философия „общности судеб“ государств Северной Америки и Западной 
Европы под колокол экономического кризиса готовится к собственным похоронам. Симптоматично, что 
сейчас его наиболее пылкими адептами выступают не государства „старой Европы“, где всё громче звучат 
голоса и идеи национального достоинства, а вчерашние перебежчики из Варшавского договора — Польша, 
Румыния, отчасти Украина, запоздало стремящиеся продемонстрировать свою лояльность Западу», — 
отмечает эксперт.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали перспективы евроатлантизма.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»: 

В перспективе он умрёт, но юридически евроатлантизм пока ещё только укрепляется. Просматривается 
на примере Украины, как может меняться вектор внешней политики по отношению к России после 
изменения персон на властном олимпе, но это не даёт гарантий невозврата страны в орбиту 
евроатлантизма. В последнее время активизировались попытки подключить Россию к планам НАТО 
в Афганистане, а это и есть политика евроатлантизма. Вспомним перевалочный транспортный узел 
в Ульяновске, о котором практически договорились с Россией евроатлантисты. Ведущая роль в этом 
втягивании России в натовские планы отведена Германии.

Александр Белковский, журналист:

Думаю, хоронить евроатлантизм рано. На повестке дня борьба за минеральные ресурсы Арктики, где 
поперёк горла Западу стоит Россия. Уже полным ходом идёт работа по созданию объединённого 
Арктического военного командования, перед которым будет поставлена задача по формированию 
Арктической группировки сил реагирования. Группировка будет заниматься «интернационализацией» 
арктических ресурсов и допуском к ним ТНК и крупных международных компаний. На чьей стороне будет 
Украина? Тут и к гадалке не ходи. На днях Николай Азаров порадовал украинцев тем, что победителями 
в конкурсе на добычу сланцевого газа в Украине стали «Шелл» и «Шеврон».

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Евроатлантизма, как и общего европейского дома, никогда не было и не будет, слишком разные интересы 
групп влияния, слишком разные экономические потенциалы внутри групп. А кризис только усилил 
центробежные силы. Сами же понятия были лишь прикрытием цивилизованного пожирания сильными 
более слабых.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25962.html

Растворение личности в сети: шанс или неизбежность
Эксперт ИА REX, социальный психолог Марк Сандомирский отмечает растворение личности 
в виртуальном пространстве. «Новое кредо фанатов интернета: Facebook — мой друг; Youtube — мой голос; 
Twitter — мое сердце; Google — мой мозг. Последнее для многих очень верно, число юных созданий, 
которым Google заменил мозг, проделав виртуальную трепанацию, явно растёт. А где же личность? Ведь 
когда дело обстоит подобным образом, человек „растворяется“ в сети. Уже не он вносит в неё контент, 
а Сеть наполняет его мыслями и чувствами, заполняя его внутреннюю пустоту», — подчёркивает эксперт.

Эксперты ИА     REX   советуют, как не раствориться в сети.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мне кажется, что исследование ИА REX на тему «как оболванивают социальные сети» в трёх 
публикациях — лучшее и каноничное исследование оболванивания и в интернете и в Рунете. Полагаю, что 
фиксация явления закончена, и пора переходить к поискам «кому выгодно» и методам исправления 
массовой утраты памяти, совести и мотиваций к созиданию.

А эти исследования находятся где-то на стыке наук: мнемоники, этики, ну, и, конечно же, военно-
патриотической подготовки, если считать таковую наукой, причём необходимой. «Сетевые дети» способны 
загалдеть любое мероприятие, если к ним не применять давление вплоть до силового. Они могут 
одновременно служить идее на словах, а на деле — запускать в неё мерзкие провокации в стиле интернет-
троллей. И наконец, они могут одновременно взаимодействовать с разными, противоречивыми силами, 
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думая, что это как бы просто два разных по идеям сайта и не понимая, что это уже уголовные статьи 
за ущерб и предательство. Когда это поколение будет говорить о своих правах своим галдежом, выходов 
будет два — или их оставить жужжать-визжать в своём кругу и пусть они занимаются самопожиранием. 
Или же — принуждать к служению государственным и общественным традициям и законам репрессиями. 
И чем меньше наука сможет предложить мирных методов, тем больше методов жёстких придётся 
использовать «державникам» для самосохранения государств и обществ.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Раствориться можно где угодно, особенно в толпе. Сеть широка и глубока, когда-то ловила избранных 
крупной ячейкой, а сейчас загребает многих. Сегодня это — толпа. И, как любая медаль, Сеть имеет две 
стороны. С одной стороны, отличная возможность быть везде, находясь в одном месте, с другой стороны — 
место-то одно!

Жизнь есть движение, движение создаётся сочетанием двух явлений: времени и пространства. Не будет 
последовательной смены моментов времени — не будет движения, не будет пространства — невозможно 
существование материи и энергии.

Обманчивость Сети в том, что Жизнь происходит бесконтрольно: вы посылаете сообщение, не зная, каким 
путём оно проходит и попадает к адресату, вы принимаете сообщения независимо от вашего желания 
и намерения. Теперь вас могут контролировать другие, и делать им это стало намного легче: вы сами 
сообщаете Сети, где живёте и чем занимаетесь. Сеть — кто она? Кто теперь хозяин? Зато всё стало 
намного легче: больше контактов, дальше и быстрее.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Свято место пусто не бывает. «Треугольник будет выпит», вакуум заполнен. Будет ли это Гугл, Фейсбук, 
выращивание капустки на 6 виртуальных сотках или лихие «Танчики» — неважно. Шляешься 
по патриотическим сайтам — станешь шовинистом, читаешь на Украине «Украинскую правду» — 
возненавидишь Россию. Если ты интеллектуал и систематически посещаешь сайты радио «Свободы» или 
там «Эха Москвы» — возненавидишь её высокоинтеллектуально и будешь свысока посматривать 
на остальных. Интернет в этом обвинять не стоит. Только научившийся грамоте человек жадно читает всё, 
но классику редко — обычно вывески, заголовки газет и дешёвые книжки в мягких обложках. Иногда до дыр 
зачитывает — не его вина. Беда.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Я уверен, что где-то во времена Гутенберга человечество думало о влиянии книг в подобном ключе. 
Поэтому больших проблем пока не вижу — научимся переваривать и адаптировать в свою пользу. То, что 
потери на этом пути вполне возможны — факт. Но и то, что жить только и исключительно интернетом 
человек не сможет — это однозначный факт.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Не встречались мне такие «виртуальные обыватели». Нельзя встретить волка не посетив лес или хотя бы 
зоопарк. У меня нет времени на общение в социальных сетях, поэтому с сетевыми наркоманами мне 
столкнуться не легче, чем с наркоманами инъекционными. Мы по разным дорожкам бегаем.

Ефим Андурский, правозащитник:

Пытаюсь в меру своих сил и скромных возможностей использовать Сеть, чтобы наполнять мыслями пустые 
головы, а чувствами — холодные сердца.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25963.html

В чём цель чёрного пиара западных СМИ против Украины: мнения
Эксперт ИА REX, политолог Лев Вершинин считает, что основной целью чёрного пиара западных СМИ 
и заявлений европейских политиков является не срыв Евро-2012, а стремление окончательно оторвать 
Украину от России. «Евро отменять никто не будет. И переносить тоже. Это понятно. Значит, это не цель. 
Что же тогда цель? Наверняка, конечно, не скажешь, но есть стойкое ощущение, что на Украину начинают 
давить всерьёз. Чтобы определялась: или туда, или сюда. Просто потому, что на выборах в России 
случилось, скажем, так, не совсем то, на что Запад рассчитывал, и теперь актуальной стала задача 
окончательно оторвать Украину от России. Чего бы то ни стоило. Вплоть до привода во власть самых 
невменяемых политических отморозков, готовых пустить настоящую кровь, пусть из царапины — 
но настоящую, которая не забывается. Отсюда и нажим на Киев, становящийся, чем дальше, тем более 
жёстким, на грани фола. С намёком на то, что если в конце октября, на выборах в Верховную Раду, 
случится „не по-ихнему“, эти выборы будут объявлены „нелегитимными“. С соответствующим набором 
санкций. А это и собственность в Европе, и „списки невъездных“, и, возможно, виды на жительство. Иными 
словами, полный комплект аргументов, способных убедить компрадоров», — отмечает эксперт.
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ИА     REX  : Можно ли согласиться c экспертом, что в этом цель чёрного пиара против Украины?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

На Украину действительно начинают давить всерьёз. Но не для того, чтобы определялась. За неё давно 
уже все определились. Действующая власть, в лице президента Януковича, правительства 
и парламентского большинства, созданного на основе блока Партии регионов, КПУ, блока Литвина 
и фракции «тушек» никого в этом мире не устраивает. Она признана недоговороспособной и в Москве, 
и в Брюсселе, и в Вашингтоне. Разница лишь в том, что у Москвы нет своего политического проекта, 
который можно было бы выдвинуть на смену Януковичу, у Вашингтона есть заботливо выращенный тем же 
Януковичем Яценюк; Брюссель готов, как обычно, поддержать вашингтонский проект.

Если на октябрьских выборах оппозиция не победит, они однозначно не будут признаны евро-атлантической 
цивилизацией и украинская оппозиция начнёт кампанию гражданского неповиновения, очень быстро 
перерастающую в силовое давление на власть. Януковичу будет не на кого опереться ни в стране 
(собственные избиратели считают его предателем и тихо ненавидят), ни за её пределами (российское 
руководство испытывает в отношении Януковича чувства не лучшие, чем украинский народ). Если он успеет 
капитулировать быстро, то может временно сохранить президентский пост в обмен на формирование 
оппозиционного парламентского большинства и предоставление Яценюку поста спикера или премьера.

Если Яценюк согласится на спикера, у Януковича есть шанс (хоть и небольшой) добыть каденцию и уйти 
в 2015 году. Более вероятно, однако, что Яценюк захочет быть премьером. В таком варианте у Януковича 
шансов нет. Дело в том, что реально улучшить экономическую, а за ней и социально-политическую 
ситуацию может только вступление Украины в Таможенный союз. Это именно то, что никогда не сделает 
Яценюк. Следовательно, ему надо будет вступить в борьбу за президентство раньше, чем его рейтинг будет 
уничтожен экономической катастрофой.

Поэтому уже в первой половине 2013 года должна начаться акция «Украина без Януковича». Наиболее 
вероятный повод — смерть Тимошенко в тюрьме (впрочем, может найтись и другой). Ответственность будет 
возложена лично на Януковича. Времени на размышление у него не будет — немедленная отставка, либо 
силовое свержение.

Как видим, в данной ситуации у России почти нет хорошей игры на Украине, кроме игры вдолгую. Рано или 
поздно украинское государство рухнет под бременем экономической катастрофы, а наводить порядок 
на этой территории некому. В щадящем варианте, Тимошенко чудом выйдет из тюрьмы живой и вступит 
в непримиримую борьбу с Яценюком за лидерство уже не в оппозиции, а в государстве. Учитывая, что 
Запад сделал ставку на Яценюка, Тимошенко придётся опереться на Россию. Правда, с учётом 
особенностей её идеологического позиционирования, она не сможет сделать это открыто и внутри страны 
будет и дальше продолжать русофобскую политику украинизации. Возможно, даже усилит её, чтобы 
прикрыть свои внешнеполитические манёвры.

Таким образом, в щадящем варианте уже в 2013 году России придётся иметь дело на Украине 
с проамериканским президентом Яценюком, опирающимся на неооранжевый парламент с сильной 
нацистской фракцией. В качестве альтернативы Яценюку придётся опираться на полуоранжевую, 
абсолютно ненадёжную и беспринципную Тимошенко. При этом, связывая Яценюка и Тимошенко 
междоусобной борьбой, будет необходимо с нуля выстраивать и политически структурировать 
пророссийское движение, выращивать пророссийского кандидата на президентские выборы 2015 года 
и проросийскую партию на парламентские выборы 2017 года.

Сложность будет заключаться не только в том, что неооранжевые, скорее всего, прибегнут к уголовному 
подавлению пророссийских сил, но и в том, что необходимо будет крайне точно рассчитывать 
экономические кнут и пряник, чтобы не дать рухнуть украинскому государству, но и не дать усилиться 
режиму, за счёт российских экономических преференций.

Игра настолько тонкая и настолько зависит от перспективы выживания Тимошенко, что более вероятен 
всё же сценарий быстрого, но не бескровного распада Украины под грузом внутриполитических 
противоречий и экономической катастрофы.

Впрочем, оба варианта связывают ресурсы России на юго-западе, как минимум до 2015 года и дают США 
и Европе необходимую им передышку, для мобилизации ресурсов и выработки стратегии противодействия 
возрождению России как сверхдержавы и стержневого игрока евроазиатского объединения, способного 
в перспективе, посредством слияния с БРИКС (в случае реальной структуризации последней) стать 
глобальным сверхобъединением подавляющем евроатлантическую цивилизацию по всем показателям.

По этой причине, Януковичу никто уже ни на что не намекает. Его просто валят. Сейчас идёт 
подготовительный (информационный) этап войны. Ближе к концу года начнутся уличные протесты. 
У Януковича есть лишь один (последний) шанс попытаться сохраниться в политике и выскочить 
из захлопывающегося капкана в последний момент — полностью капитулировать на российском 
направлении. Тогда его будут сохранять (хоть и с брезгливостью) за неимением лучшего.

Не думаю, что Янукович сможет этим шансом воспользоваться. И он, и его окружение неадекватно 
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оценивают реальность, принципиально не понимают, что такое политика и с чем её едят (они подобны 
человеку, севшему играть в шахматы, даже не зная, как выглядит доска). Они не понимают, что над ними 
нависла уже не политическая угроза и даже не угроза потерять имущество. Они рискуют уже физическим 
выживанием. Но они считают, что времени у них много, и пока суть, да дело что-нибудь изменится. 
По крайней мере, Янукович явно собирается «царствовать» если не пожизненно, то десять лет (две 
президентские каденции).

Это тупик. Выход из тупика все мировые игроки видят в снятии с доски Януковича. Значит, его с доски 
снимут.

Юрий Юрьев, политконструктор:

К Украине ныне применяются те же технологии, что и к УССР 20 лет назад. Обесценить активы, 
разгосударствить, раздеребанить, урвать и прибрать на новых хозяев. Те нынешние «элиты», кто разбирали 
заводы, армию и флот, права и госрезерв, думали, что их самих не будут поедать заживо. Будут. Уже 
готовятся поедать. Предварительно измотав и обесценив, чтобы съесть с меньшими издержками 
и усилиями.

Украина не одинока, точно так же прицениваются и к России. И всё это уже было, в Африке. Сначала вожди 
продавали рабов работорговцам, за деньги, оставляя полплемени. А потом эти полплемени работорговцы, 
накидываясь на ослабевшие остатки, брали в плен уже бесплатно и гнали в рабство. А деньги — отбирали, 
естественно. Технологии несколько тысяч лет и перестала она работать в отношении рабов лишь 200 лет 
назад. Не потому, что рабы, как явление, исчезли, а потому, что рабство стало добровольным, «за деньги».

Предлогом ныне Тимошенко, поводом — рейдерство «донецких», а сущность — вековечная. Кто разобрал 
свою страну-крепость по кирпичику с целью продажи — и сам станет пленным и кирпичей лишится. Это 
хороший урок и для россиян, кстати.

Андрей Давыдов, журналист:

Европейцам нужно было на этот раз прислушаться к мнению Варшавы. Всё-таки в восточнославянских 
делах поляки кое-что понимают. А президент Польши Болеслав Коморовский крайне встревожен: 
«У Польши есть обоснованные опасения, что бойкот может привести Украину к выбору политической 
альтернативы процессу европейской интеграции». Ясно, какой альтернативы, третьего всё равно Украине 
не дано.

Украинской элите очень хочется в Европу, она даже готова платить за это катастрофой экономики. 
Но за билет в Европу поменяться местами с Тимошенко нынешняя украинская власть не готова.

Возможно, инициаторы кампании «Свобода Юлии Тимошенко!» этот момент недооценили, возможно, 
инициативу перехватили сдвинутые на правозащитной тематике СМИ, а, может, ставка делается на осенние 
выборы в Верховную Раду. Я бы не исключал попытки реставрации «оранжевой власти» по тем же лекалам.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Что значит «туда-сюда»? «Туда» Украину никто не тащит, не зовёт и даже не намекает на возможность 
подобного в обозримом будущем. Поэтому выбор перед нами стоит совсем другой — либо «сюда», т.е. 
в реинтеграцию с Россией, либо цветком в проруби ещё полдесятка лет до полного упадка, а уж после него 
опять-таки «сюда». Нет у нас никакого выбора на самом деле, а вся война нацелена на то, чтобы 
неизбежное произошло попозже. Конечно, имея под боком недружественную Украину, России труднее будет 
реализовать свои амбициозные планы, в первую очередь экономические. Любой ценой затормозить 
их исполнение и есть подлинной целью нынешнего шантажа Украины, включая нелепые угрозы отменить 
Евро-2012 или требование немедленно отпустить Тимошенко для окончательной дестабилизации 
украинского государства. Ответ на вопрос «куда?» для всех трезвомыслящих граждан Украины ясен 
и прозрачен. Когда? Это в значительной мере зависит от мудрости российского руководства, условия, 
в конце концов, диктовать будет оно.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Украина здесь ни при чём. Проблемы Евро как валюты в узости его ареала обитания и в разности 
потенциалов держателей. Зелёный доллар давит и побеждает, евро так и не стал резервной валютой, мир 
закредитован в долларах, а значит первый раунд за ним.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25964.html

Эксперты назвали причины оттока капитала из России
В своём выступлении на заседании бюджетного комитета Госдумы 14 мая заместитель главы Минэкономики 
Андрей Клепач оценил чистый отток за апрель частного капитала из РФ в $8 млрд. Он отметил, что отток 
капитала оказался намного сильнее, чем ожидалось.

Недавно казалось, что с окончанием избирательных кампаний и возвращением Владимира Путина на пост 
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президента возникнет стабильность и уменьшится отток капитала из страны. В чём причина бегства 
капитала из России, пояснили эксперты ИА     REX  .

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Причины комплексные. Конечно, частично капитал боится нестабильности, а давление болота на Путина 
явно будет продолжаться и сегодня даже патентованные политические аналитики не в состоянии точно 
определить его продолжительность, силу и результат (одни считают, что оппозиция уже выдохлась, другие, 
что она только раскачивается). Боязнь гражданского конфликта стимулирует бегство капитала. Основная 
причина в социальной политике российских властей. Власть постоянно ориентирована на повышение 
благосостояния самых широких слоёв населения. И это правильно. Но нельзя не понимать, что рост 
благосостояния ведёт к удорожанию рабочей силы (следовательно, и издержек производства). Капитал же 
стремится туда, где рабочая сила дёшева, а издержки исчезающе малы.

Так что отток частного капитала из России практически неизбежен. Его можно лишь частично замедлить 
и сократить фискальными мерами, а также компенсировать потери от бегства частного капитала, путём 
государственного инвестирования в стратегические отрасли и проекты газо- и нефтедолларов, 
зарабатываемых на внешних рынках. Также путём создания льготных условий инвестирования 
в стратегические отрасли и проекты можно добиться перевеса входящих в страну инвестиций над 
убегающим капиталом. Однако это дело не одного дня или года.

С моей точки зрения, проблему российские власти понимают, оценивают её достаточно адекватно 
и реагируют в целом правильно: без лишнего драматизма принимают комплексные меры, которые должны 
минимизировать действие негативных факторов и стимулировать позитивные.

Юрий Юрьев, политконструктор:

У оттока капитала из России — вечные причины, о которых говорил ещё Ленин в своих работах. И не только 
капитала. Великий пролетарский писатель Горький (Пешков) вообще жил и работал в Италии на острове 
Капри. Да и сам Ленин долгие годы провёл вне России. Капитал вывозят из колоний, вывозят в метрополии. 
Ныне вместо метрополий — оффшоры, что могут своих доверчивых вкладчиков попросту сожрать при 
желании. Но вывоз капитала продолжается, значит, этот капитал по происхождению настолько «левый», что 
ему смерть в оффшоре милее жизни в России. Тенденция к вымыванию средств будет только нарастать. 
В статье «Вторая Великая Депрессия» вкратце указаны и причины этого, и средства борьбы с этим.

У экспертов ИА REX совесть чиста. А вот насколько она чиста у властей РФ, у банкиров, у финансовой 
разведки и прочих FATF — практика покажет. Поскольку вывоз капиталов это медленная смерть экономики, 
и поскольку французские кредиты когда-то ввязали Россию в ненужную Первую мировую войну, и поскольку 
ситуация 100-летней давности повторяется — мы имеем шанс узнать, кто же вывозит средства и зачем. 
А главное — кто из власть предержащих это долго и усердно покрывает и с кого хотя бы часть этих денег 
вернуть обратно.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Отток капитала, прежде всего, внутренний показатель. В России некуда вкладывать кроме добычи ресурсов, 
а с ними не так всё просто, да и монополизирована эта отрасль полностью элитой путинского призыва.

Ефим Андурский, правозащитник:

Если не раскачивать лодку, севшую на мель, она с этой мели не сойдёт никогда. А Россия села таки 
на мель. Но снять её с мели — это лишь одна задача. Есть и другая. Куда ей плыть дальше? Ведь мы уже 
двадцать лет плывём в капитализм. И наконец, приплыли.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Капитал уходит туда, где больше прибыли. Видимо, надо проанализировать, что мешает инвесторам 
получать высокую прибыль в России и устранить эту помеху. Я, естественно, не говорю о криминальном 
капитале.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25965.html

Столкновение в Тихом океане кораблей ВМС США считают «досадным 
недоразумением»
17 мая в Тихом океане произошло столкновение военно-десантного корабля ВМС США с нефтяным 
танкером. По данным СМИ, оба судна получили серьёзные повреждения, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Авария произошла в 196 км от побережья Южной Калифорнии. При попытке подойти к танкеру «Юкон» 
(Yukon) для запланированной дозаправки, военный корабль «Эссекс» (Essex) не справился с управлением, 
в результате чего судна столкнулись. Пострадавших среди экипажей кораблей нет, и утечки топлива в океан 
не произошло, заявляют в пресс-службе ВМС США.
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СМИ уже окрестили аварию «досадным недоразумением не поделивших дорогу водителей». Однако 
причины инцидента ещё предстоит установить. Ведётся следствие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25966.html

Аналитики временно снимают греческую тему с повестки дня
Снятие греческой темы с повестки дня до новых выборов в парламент даёт рынкам возможность 
откорректировать недавнее падение, заявил 17 мая аналитик ВТБ24 Станислав Клещёв, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы полагаем, что определённое разрешение ситуации в Греции — временное правительство назначено, 
дата повторных выборов определена — актуальность данной темы для финансовых рынках снизится 
на ближайшие недели. Принимая во внимание то, как были продавлены фондовые индексы на греческих 
рисках, отсутствие новых раздражителей позволит инвесторам более спокойно взглянуть на текущие 
котировки акций и частично откорректировать последнее снижение», — пояснил аналитик.

В утреннем экспресс-обзоре ВТБ24 также отмечается, что по электросетевым компаниям 16 мая получили 
позитив в виде согласованных с Минэнерго инвестпрограмм ФСК, Ленэнерго и МОЭСК. При этом срок 
индексации долгосрочных тарифов сетевых компаний вновь откладывается — теперь до 1 ноября. 
«Учитывая чрезмерное падение котировок акций сетевых компаний в последнюю неделю, появления 
указанного позитива позволило бумагам Холдинга МРСК и ФСК продемонстрировать стремительный 
„отскок“ наверх. Мы по-прежнему полагаем, что распродажа в бумагах электросетевых компаний была 
чересчур агрессивной. Подтверждение приверженности правительства приватизации сектора и сохранению 
RAB-регулирования позволят и бумагам компаний отрасли восстановить утраченные позиции», — уверен 
Клещёв.

Напомним, после выборов 6 мая греческие партии не смогли договориться о формировании коалиционного 
правительства. В итоге решено назначить новые досрочные выборы. Президент Греции Каролос Папульяс 
объявил, что они состоятся 17 июня. Пост премьера временного правительства достаётся председателю 
Государственного совета Греции Панайотису Пикраменосу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25967.html

Путин вполне устраивает Запад: мнения блогеров
Ни один известный западный телеканал не освещал хоть сколько-нибудь более, чем вскользь тему майских 
протестных событий в Москве. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков 
провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Почему майские акции протеста в Москве 
не освещались западными СМИ?».

Результаты опроса по теме «Почему майские акции протеста в Москве не освещались западными СМИ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Они ждут, чем это кончится 77 6%

Мало насилия, нечего смаковать 90 7%

Интрига иссякла, «белая революция» в Москве 
не прошла. А лузеры Западу не интересны

270 22%

Путин вполне устраивает Запад 663 55%

Трудно ответить 58 5%

Свой вариант 62 5%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виктор Князев:

Потому, как они понимают, что если здесь начнётся серьезная заваруха, то толпы ошалевшего народа 
хлынут из России. Куда? В Китай? В Таджикистан? Нет в Европу! Оно им нужно? Их логика — «пусть Путин 
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и дальше топчет этот народ, быстрее вымрут».

Олег Березенкин:

Почему западные телеканалы решили умолчать протестные события в России в мае 2012 года? — Потому 
что для Запада выборы успешно завершились избранием президентом России, своего в доску парня, 
теперь ему незачем подыгрывать путинской пропаганде и лить воду на мельницу всяких провокаторов, 
вещавших, что антипутинские протесты и митинги — это часть запланированной Западом «оранжевой 
революции» по свержению в России власти «крепких патриотов-государственников» в лице Путина. Не так 
давно путинские политтехнологи доказывали, что для недопущения «оранжевого сценария» нужно теснее 
сплотиться вокруг Путина и дружно избрать его в третий раз президентом. Сколько тогда воплей и истерик 
было: «Караул, оранжевая чума!», «Деньги Госдепа!», «Пятая колонна!», «России без Путина конец!», 
«Оранжизм не пройдёт!», «Враг будет разбит, победа будет за нами!». До выборов Запад подыгрывал 
пропутинским провокаторам, а теперь это ему ни к чему. Если бы антипутинские протестанты действительно 
интересовали Запад и были его наймитами, то там сразу бы развернули шумную пропагандистскую 
кампанию о массовых и грубых нарушениях прав человека в России.

Александр Бушуев:

Можно по-разному относиться к западным деятелям. Можно люто ненавидеть или наоборот любить, однако 
в уме им нельзя отказать. Они прекрасно поняли, что в России получился облом. О каком успехе можно 
говорить, если при заявленном «марше миллионов», не удалось наскрести не то что миллиона, но даже 
50000 не осилили. Я думаю, Запад решил взять перерыв. А вот лидерам так называемой оппозиции, стоит 
задуматься о своей судьбе, потому как, хозяева их могут пустить «под нож», как жертвенных барашков. Тем 
более, бабки то они не отработали...

Виктор Сергеев:

Запад прекрасно понимает, насколько у нас раздут мыльный пузырь «поддержки госдепом оппозиции». Они 
знают, что выступив с оправданием антипутинских протестов, и действительно повлияв на ситуации с этого 
края, к власти могут прийти вовсе не навальные с немцовыми, а КПРФ — действительно реальная 
и адекватная оппозиционная сила. А уж этого они никак не хотят. Это понимает и Путин. И ему выгодно 
дальше раздувать миф об «оранжевой революции, поддерживаемый госдепом». Создание базы НАТО 
в Ульяновске немцовы-навальные не требуют — не странно ли, для находящихся «на госдеповском 
финансировании этих «лидеров» оппозиции?

Виктор Паасонен:

Они раньше делали ставку на новый хаос, но, как люди прагматичные, они поняли, что это не прокатило. 
Путин их раньше устраивал, и они опять надеются договориться с ним, другого варианта у них нет. Поэтому 
они пожар из либеральных искр не раздувают. И те скоро усохнут, поскольку американцы перестанут в них 
вкладывать по-взрослому.

Владимир Любимцев:

Западные политики и СМИ объявили Путина «патриотом России». Он же вступил в ВТО... Чего им быть 
недовольными Путиным? Он их вполне устраивает.

Добавим, что опрос проводился с 11 по 16 мая. В нём приняли участие 1220 блогеров, оставивших 122 
комментария по теме опроса.

Напоминаем, публицист Кирилл Мямлин считает, что Владимир Путин вполне устраивает Запад, поэтому 
там и молчат. «Под убаюкивающие речи о „суверенной России“ все остатки её национальных богатств будут 
плавно переведены „оффшорным собственникам“, а страна будет исправно служить сырьевым придатком 
„развитых стран“. Вся политика — спектакль, а нам отведена роль зрителей с попкорном, которые никогда 
не увидят, что происходит за сценой. Если только не захотим это сделать. Или не перестанем покупать 
билеты в этот цирк, и не вернёмся в реальную жизнь, которая возможно при народном самоуправлении 
в виде иерархии Народных Советов с чёткими правилами смены „элит“», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25969.html

«Оккупай-Москва» - тренд мая-2012: блогеры о «сидячих» акциях 
оппозиции
Единого мнения относительно целей «окупай-забастовок» в центре столицы нет даже у непосредственных 
участников. После разгона акции у памятника казахскому поэту Абаю Кунанбаеву, круглосуточный лагерь 
переехал на Кудринскую площадь около метро Баррикадная, также создан второй лагерь на Арбате. Часть 
митингующих настаивает на политическом характере акции, другие просто заявляют о «празднике свободы» 
и «пробудившейся молодёжи». Однако и те, и другие намерены максимально продлить «гуляния», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .
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Состав бастующих неоднороден, значительная часть митингующих «оккупантов» — это молодые люди 
в возрасте до 30 лет. Соответственно возрасту участников формируется и характер акции. Так, в прессе 
прозвучала информация о возможном придании мероприятию статуса культурного фестиваля. 
Соответствующее предложение ранее выдвинули независимые депутаты Пресненского района Москвы, 
отметив, что указанный статус поможет оградить митингующих от повышенного внимания со стороны 
правоохранительных органов. Как бы там ни было, но происходящее во многом напоминает крупное 
культурное мероприятие наподобие open air фестивалей, сильнее, чем чётко спланированную 
политическую акцию, заявляют некоторые блогеры.

Перед ночующими на месте проведения акций участниками выступают присоединившиеся к забастовке 
музыканты, на месте проведения «окупайев» собираются художники и другие представители культурной 
сферы. Часть комментаторов в сети интернет призывают митингующих «вернуться к станку» или перенести 
мероприятие за пределы города, «не мешая другим нормально спать». «Это у вас „фестивали“, а нам утром 
на работу», — пишут жители «оккупированных» районов. «Вы вытоптали нам все газоны», — заявляют 
другие. «Оккупанты» же говорят о «беспрецедентно законопослушном» характере мероприятия, 
демонстрируют регулярную уборку мусора и чёткую организацию точек питания. «Вы — куча малолетних 
провокаторов», — невежливо реагируют в ответ блогеры. В частности, в оценке акции среди отдельных 
пользователей очень популярны различные модификации «теории заговора», включая обвинение 
участников в потенциальной работе на «американскую агентуру».

Отдельные пользователи сети интернет, наоборот, настаивают на придании акции более жёсткого 
характера, в частности, призывают совместно дать отпор «лютующему ОМОНу», с которым у собравшихся 
уже произошёл ряд столкновений. «Мы отстояли Кудринскую!», — комментируют участники обещание 
столичной полиции не разгонять акцию у Баррикадной, где накануне, при попытке сопротивления 
правоохранительным органам, задержали около 30 человек. «Мы наконец-то показали, что не безмолвное 
стадо, которое идёт туда, куда скажут!», — пишут участники, заявляя, что столкновения с полицией 
произошли по причине неадекватного поведения последних — у митингующих попытались отнять продукты 
питания и воду, в ответ участники акции заблокировали автозак и сломали зеркало наружного обзора.

В целом большинство комментаторов сходятся во мнении, что «окупай-акции» превратились в «тренд 
весны 2012 года» и, в любом случае, вызвали широкий общественный резонанс. «Чего, собственно, все так 
или иначе добивались», — пишут пользователи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25968.html

У украинского правительства не осталось рычагов давления на 
«Газпром»: мнение
Премьер-министр Николай Азаров во время конференции в Брюсселе в Европейском парламенте заявил, 
что харьковские соглашения не являлись скидкой на газ, а были «арендной платой за пребывание 
Черноморского флота РФ в Крыму».

По мнению эксперта Института энергетических исследований Юрия Корольчука, у украинская власть уже 
использовала все реальные рычаги давления на Россию, но результата не достигла и позиции правительств 
по газовому вопросу находятся очень далеко. По словам эксперта, об этом свидетельствуют 
и безрезультатные переговоры Янукович-Путин на неформальном саммите глав стран СНГ в Москве, 
и жесткое выступление Азарова в Брюсселе.

«На первый взгляд кажется, что за последние полгода стороны пришли к обоюдному согласию, что для 
удовлетворения интересов Украины (снижение цены на газ) нужно создать газотранспортный консорциум. 
Но, в это же время, Россия занимает твердолобую позицию относительно полноценного участия 
европейских компаний в консорциуме и фактически сама тормозит переговорный процесс. Во время 
последней встречи Россия предложила Украине сделать „римейк“ 2003 года. Тогда германский Ruhrgas 
(сегодня — это концерн EON) принимал активное участие в создании газотранспортного консорциума 
и практически его можно было назвать полноправным основателем консорциума. Но потом Ruhrgas покинул 
проект и трёхсторонний украино-российско-европейский проект превратился в двухсторонний украино-
российский консорциум», — сообщил Юрий Корольчук.

Он также рассказал, что сейчас Россия предлагает «завести» в консорциум образца 2012 года германский 
концерн EON на правах своеобразного «наблюдателя». Это должно придать легитимности будущему 
консорциуму и утвердить в глазах общественности именно трёхсторонний, европейский формат 
консорциума.

«После приватизации ГТС Украины EON покинет консорциум и де-факто Украина останется один на один 
с Россией. А за этим последует белорусский сценарий для ГТС Украины», — уверен эксперт.

Он отметил, что Украине становится всё тяжелее ждать результатов переговоров.

«Большинство методов давления на Россию уже использованы. Увеличение добычи газа, начало освоения 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25968.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  18.05.12

нетрадиционного газа, строительство LNG-терминала, энергоэффективные технологии — всё это вопрос 
не одного года и не одного миллиарда долларов инвестиций. Переговоры с МВФ о выделении 
спасительного транша также зашли в тупик», — подчеркнул Юрий Корольчук.

По его словам, после череды безуспешных диалогов с Путиным у Януковича скорее всего не осталось 
больше аргументов как использовать фактор «харьковских соглашений». И только этим вынудить Россию 
найти взаимовыгодный компромисс в вопросе будущего ГТС Украины, а также пойти на уступки и снизить 
цену вдвое — с нынешнего уровня 520 долларов за 1000 кубометров без харьковской скидки до 250-270 
долларов за 1000 кубометров. И в этом ключе пересмотреть сам факт существования «харьковских 
соглашений».

Однако, эксперт считает, что пока при власти находится Янукович, «Харьковские соглашения» останутся 
в силе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25970.html

В Мособлдуме выбрали премьера и вице-губернатора
Мособлдума утвердила состав правительства Подмосковья. По данным пресс-службы ведомства, вице-
губернатором думы стал Руслан Цаликов, а главой правительства назначен Андрей Шаров, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

На заседании Мособлдумы 17 мая губернатор Сергей Шойгу представил кандидатуры на посты вице-
губернатора и главы подмосковного правительства. Так, новым вице-губернатором выбран первый 
заместитель Шойгу в МЧС Руслан Цаликов, которого новый губернатор «забрал с собой», покинув 
предыдущее место работы. Главой правительства выбрали руководителя Департамента государственного 
управления, регионального и местного самоуправления Андрея Шарова, также получившего статус вице-
губернатора.

За обе кандидатуры 46 присутствующих на заседании депутатов проголосовали единогласно. «Также 
депутаты Думы утвердили четырех заместителей Шарова: гендиректора ФГБУ „Российское энергетическое 
агентство“ Минэнерго России Тимура Иванова, председателя Комитета по управлению городским 
имуществом Санкт-Петербурга Дмитрия Куракина и экс-руководителя Федерального дорожного агентства 
Анатолия Насонова, а также заместителя руководителя Федеральной службы финансово-бюджетного 
надзора Павла Высоцкого, который будет руководить Аппаратом Правительства Московской области», — 
заявили в Мособлдуме.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25971.html

Совместимы ли религиозное сознание и медицина: мнения
На сегодняшний день многие медики не только придерживаются религиозных убеждений, но и активно 
внедряют их в свою медицинскую практику. Совместима ли религиозное сознание с такой профессией, как 
медицина? Ведь там нужна логика, аналитическое мышление, способность мыслить нестандартно.

ИА     REX  : Как может повлиять религиозность врача на его профессионализм? 

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Когда медицина возникла, общество было религиозным. Это значит, что более-менее истово, глубоко 
и фанатично верили все, включая врачей. Менялись времена, религии, нравы, но, до средины XIX века 
врач-атеист был скорее исключением, чем правилом. Так что, не вижу проблемы в религиозности врача 
и сегодня. Кстати, врачи, ставившие в концлагерях живодёрские опыты на заключённых были нерелигиозны, 
если не считать религиозностью истовую веру в тысячелетний рейх и фюрера. Основные мировые религии 
гуманистичны и не предполагают возможности отказать в медицинской помощи инаковерующему. Так что 
не стоит беспокоиться по поводу верующих врачей.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

С каких это пор религиозность превращает человека в безответственного фанатика? Мои наблюдения 
говорят об обратном: по-настоящему верующий специалист, врач, учитель, парикмахер и пр. выполняет 
свою работу честнее и ответственнее. Для меня способность человека понимать, что он не есть только 
кусок мяса, а является существом духовным, означает гораздо более глубокое понимание жизненных 
явлений и процессов.

Но! Не будем путать по-настоящему религиозных духовных людей с умственно ограниченными фанатиками, 
для которых слово «вера» является лишь оправданием для крестового похода. А фанатизм плох в любой 
сфере, особенно если он сопровождается узостью и косностью мышления вперемешку с агрессивностью 
и ложью.
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И тема эта возникла, скорее всего, именно потому, что в современном православии количество людей 
верующих давно не способно быть противовесом к количеству людей, активно использующих веру в своих 
корыстных целях.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Всё очень просто, как и ровно век назад в произведении Бабеля: «На каждого доктора, будь он хоть доктор 
философии — приходится два аршина земли». Ныне чуть иначе: «Если врач получил срок за врачебную 
ошибку, значит на то Господня воля». На деле же — врач должен поднять настроение, иммунитет 
и жизнелюбие больному, и будет это молитва или анекдот или витиеватый мат — решать ему. 
А аттестационной комиссии — судить о том, кто перед ними, излечитель или фаталист.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Религиозность может никак не влиять на качества врача, если у него высокий интеллектуальный 
и профессиональный уровень. Хрестоматийный пример — православный Святитель Лука, он же — 
профессор Войно-Ясенецкий, лауреат Сталинской премии за монографию «Очерки гнойной хирургии». 
А вот когда врач невысокого класса и пытается сбросить свои обязанности на Бога, выходит ни Богу свечка, 
и ни чёрту кочерга. Больной не выздоравливает, а христианство сводится к бытовой магии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25972.html

В Белоруссии увеличили максимальные отпускные цены на продукты 
питания: винят Россию
С 17 мая в Белоруссии увеличены предельные максимальные отпускные цены на мясо, хлеб и молочную 
продукцию. Как сообщил на пресс-конференции заместитель министра сельского хозяйства 
и продовольствия республики Василий Казакевич, цены на молочную и мясную продукцию в республике 
продолжат расти и дальше, но незначительно, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, рост цен обусловлен подорожанием указанных видов продукции в соседних странах, 
в первую очередь — в России. Так, Казакевич подчеркнул, что особенно фактор ценового различия ощутим 
в граничащих с РФ Гомельской, Витебской, Могилевской областях, где зафиксировали максимальный рост 
стоимости продуктов «в связи с их неконтролируемым вывозом».

Однако белорусские власти обещают контролировать цены на значимую для потребителей продукцию. 
«Да и надо помнить, что бизнес нигде себе в убыток не работает», — отметил чиновник. «Рентабельность 
в свиноводческой отрасли на сегодня составляет 5-7%, в то время как производство говядины убыточно — 
на уровне 20%», — заявил Казакевич.

Отметим, что на сегодняшний день максимальные отпускные цены на молоко, кефир, сметану, творог, хлеб, 
хлебобулочные изделия в республике повышены на 10%, на говядину и свинину — на 35%. В частности, 
говядина потушная (в полутушах и четвертинах) будет стоить 24,38 тыс белорусских рублей за кг (около 
93 российских рублей), а свинина потушная (в тушах и полутушах 1 и 2 категории) — 23,52 тыс (около 
89 рублей).

Цены на хлеб и молочную продукцию обещают повышать в 2 этапа: на 5% в мае и на 5% в июне. Например, 
молоко пастеризованное в полиэтиленовых пакетах жирностью 3,5% будет стоить 2,305 тыс белорусских 
рублей за литр (около 9 российских рублей), а творог весовой жирностью 9% — 9,639 тыс за кг (около 
37 рублей).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25973.html

Кадыров отправил в отставку правительство Чечни
17 мая глава Чеченской республики (ЧР) Рамзан Кадыров принял решение об отставки местного 
правительства. По данным пресс-службы президента ЧР, официальным поводом для увольнения 
чиновников стала «необходимость решать новые задачи», сообщает корреспондент ИА     REX  .

О принятом решении Рамзан Кадыров сообщил в ходе встречи с исполняющим обязанности председателя 
правительства республики Магомедом Даудовым и его заместителями. По словам главы ЧР, текущий 
кабинет министров «выполнил огромный объём работы и решил сложнейшие задачи», но справляться с 
новыми проблемами предстоит уже другим игрокам. «Время не стоит на месте, перед нами встают новые 
задачи, новые проблемы. Естественно, для их решения нужны новые подходы, стратегия и тактика. Для 
успешной реализации этих задач необходимо произвести изменение в составе правительства. Поэтому я 
подписал соответствующий документ и с сегодняшнего дня правительство республики уходит в отставку», - 
заявил он

Текущие члены кабинета министров будут исполнять свои обязанности до избрания новых чиновников.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25974.html

Медведев: Последние два десятилетия в России совершается 
беспрецедентная трансформация права
Премьер-министр Дмитрий Медведев считает, что за последние два десятилетия правовая система России 
совершает «беспрецедентную трансформацию». Об этом он заявил, выступая 17 мая на Петербургском 
международном юридическом форуме, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я хотел бы сказать, что когда нас критикуют (очень часто справедливо, иногда несправедливо), мне 
кажется, забывают об одном: наша правовая система, несмотря на глубокие корни, несмотря на то, что 
мы являемся частью общеевропейской правовой семьи, тем не менее весьма и весьма молода. Она 
развивается, и, может быть, в этом залог её будущих успехов», — сказал глава правительства.

Он отметил, что в России сегодня только создаются механизмы, которые обеспечивают реальную защиту 
таких важнейших конституционных прав и свобод как равенство перед законом, соблюдение баланса 
государственных, общественных и частных интересов.

Говоря об этом, Медведев подчеркнул важность внедрения практики широкого общественного обсуждения 
законопроектов. «Привлечение широкой общественности позволяет сделать закон качественнее, уйти 
от коррупциогенных норм, обусловленных интересами политических или экономических групп, отдельных 
лоббистов, кроме того, значительно повысить открытость и, как следствие, легитимность законодательного 
процесса», — пояснил он.

В своём выступлении премьер также высказал мнение, что «открытое законодательство должно быть 
открыто не только для граждан страны, но и понятно и открыто вовне». «Оно должно учитывать практики 
зарубежного законотворчества, соответствовать международному праву и быть, как принято говорить, 
конкурентоспособным», — сказал Медведев.

В тоже время, он отметил, что «у всякого явления всегда есть оборотная сторона». «В данном случае 
я имею в виду недобросовестную конкуренцию иностранных правовых систем, навязывание, в частности, 
своей системы в качестве некой идеальной модели, запрет обращаться к другим правовым и судебным 
системам, продавливание нужных тому или иному государству политических решений через судебную 
систему, конкурирующую с судами других стран», — сказал глава правительства.

В связи с этим он выразил уверенность, что противостоять таким глобальным вызовам современности, как 
распространение оружия массового уничтожения, международный терроризм, организованная 
транснациональная преступность, наркотрафик, угроза экологических и техногенных катастроф, можно 
только «коллективными усилиями государств на основе неукоснительного соблюдения верховенства 
права».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25975.html

Медведев: Нарушение суверенитета стран может привести к ядерной 
войне
Нарушение доктрины суверенитета отдельных государств может привести к войне, в том числе ядерной. 
Об этом заявил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев, выступая 17 мая на Международном 
юридическом форуме в Санкт-Петербурге, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам Медведева, доктрина государственного суверенитета «не должна размываться, даже если это 
удобно для достижения каких-то текущих политических целей, вплоть до цели избраться 
на соответствующую позицию». «Это просто опасно для мирового порядка», — подчеркнул он.

При этом глава правительства отметил, что «примеров посягательств на доктрину суверенитета 
в последние годы было очень немало». «Чего стоят военные операции против иностранных государств 
в обход ООН, заявления о том, что тот или иной политический режим потерял легитимность, причём 
заявления со стороны иностранных государств, а не со стороны народа соответствующей страны, введение 
всяческих коллективных санкций в обход международных институтов», — сказал Медведев.

Он подчеркнул, что «всё это не улучшает ситуацию в мире, а последствия скоропалительных военных 
операций в иностранных государствах обычно заканчиваются одним — приходом к власти радикалов». 
«Я уже не говорю, что в какой-нибудь момент такие действия, которые подрывают государственный 
суверенитет, могут закончиться вполне себе такой полноценной региональной войной и даже — никого 
не хочу пугать — с применением ядерного оружия», — сказал премьер.

Медведев отметил, что сегодня зазвучали разговоры о том, что международная правовая система устарела 
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и её нормы не всегда обеспечивают эффективную борьбу с новыми угрозами. В связи с этим он выразил 
мнение, что хотя правовая «оболочка» международных законов может устаревать, но основы 
международного права должны оставаться незыблемыми.

«Особенно опасными являются односторонние действия, которые идут вразрез с основополагающими 
принципами устава ООН как главной площадки, на которой международное сообщество решает свои 
проблемы. Нет у нас другой площадки, даже если она кому-то не нравится. Просто нет. И мы понимаем, что 
именно устав ООН прежде всего призывает уважать верховенство права и суверенитет государств», — 
подчеркнул Медведев.

Он добавил, что «все нации несут равную ответственность и обязательства по обеспечению всеобщей 
безопасности, и при принятии международных решений должны учитываться мнения всех сторон, а также 
исторические, национально-культурные, религиозные особенности стран». «А любые попытки навязать своё 
мнение, конечно, несовместимы с принципами международного партнёрства и взаимного уважения 
и не позволяют выстраивать стабильный мировой порядок на долгосрочную перспективу», — заключил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25976.html

Белоруссия не будет наращивать экспорт сельхозпродукции
Белоруссия в ближайшем будущем не планирует увеличивать объёмы экспорта сельскохозяйственной 
продукции на существующих каналах из-за того, что при существенном наращивании экспорта ей придётся 
снизить цены. Об этом заявил генеральный директор научно-практического центра Национальной Академии 
наук Белоруссии по животноводству Николай Попков на пресс-конференции в Минске 17 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Если бы мы сегодня, к примеру, удвоили поставки молока на экспорт, то тут же сработала категория спроса 
и предложения. А насколько мы готовы сегодня снизить цену на нашу продукцию?», — отметил Николай 
Попков.

В пресс-релизе, распространённом министерством сельского хозяйства и продовольствия Белоруссии, 
говорится, что, по последним данным, организации, подчинённые данному ведомству, в январе-марте 2012 
году экспортировали продукции на 673,2 млн долларов США, что составило 112,9% к уровню января-марта 
2011 года.

Преобладающими в товарной структуре экспорта подведомственных министерству организаций в первом 
квартале текущего года оставались молокопродукты (54,2%), мясо и мясопродукты (36,9%), казеин (1,8%), 
яйцо (1,9%).

Основным внешнеторговым партнёром организаций Минсельхозпрода является Российская Федерация. 
По данным Белстата, за январь-март 2012 года в Россию было поставлено продукции на 614,1 млн 
долларов (на 12,9% больше уровня января-марта 2011 года).

Экспорт продукции в страны СНГ, кроме России, за три месяца увеличился по сравнению с аналогичным 
периодом 2011 года в 1,4 раза и составил 41,4 млн долларов.

В страны дальнего зарубежья организации Минсельхозпрода за январь-март 2012 года экспортировали 
продукции на 17,7 млн долларов (77,1% к уровню первого квартала 2011 года), в том числе в страны ЕС — 
на 15,3 млн долларов. Основные виды экспортной продукции в страны дальнего зарубежья — казеин 
и льноволокно.

Всего за данный период подведомственные Минсельхозпроду организации экспортировали продукцию 
в 36 стран. Крупнейшими покупателями помимо России являются Казахстан, Украина, Азербайджан, 
Германия, Польша, Китай.

Внешнеторговое сальдо по системе Минсельхозпрода по итогам января-марта 2012 года сложилось 
положительное в сумме 445,9 млн долларов США и увеличилось по сравнению с январем-мартом 2011 года 
на 182,7 млн долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25977.html

Медведев предложил искать нетрадиционные способы борьбы с 
коррупцией
Традиционных методов борьбы с коррупцией становится недостаточно в условиях меняющегося мира. 
Об этом заявил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев, выступая 17 мая на Международном 
юридическом форуме в Санкт-Петербурге, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы все понимаем сложность борьбы с коррупцией, необходимость использовать новые, нетрадиционные 
способы, потому что мир меняется, появляются совершенно фантастические способы перемещения 
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денежных средств, их легализации, отмывания», — сказал глава правительства.

Он отметил, что соответственным образом должны меняться и законодательство, и международное 
сотрудничество в этой сфере. «Причём здесь, на мой взгляд, должен произойти фундаментальный сдвиг 
в системах контроля», — сказал Медведев. Не менее важны, по его мнению, и изменения в привычках 
людей.

Премьер выразил мнение, что в целом ряде государств, в том числе и в России, коррупционная модель 
является общераспространённой и проявляется «в повседневной деятельности и бытовых привычках». 
«Поэтому, если говорить о противодействии коррупции, оно должно вестись на всех этажах общественной 
жизни», — сказал он.

В связи с этим Медведев отметил также необходимость внедрения новых корпоративных стандартов 
в бизнесе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25978.html

Украине грозит революция трудящихся: мнение
Принятие нового Трудового кодекса приведёт к неконтролируемым народным протестам и революции. Такое 
мнение 17 мая высказал глава Конфедерации независимых профсоюзов Украины, народный депутат 
от БЮТ Михаил Волынец.

По его словам, сторонники принятия нового Трудового кодекса подменяют понятия, заявляя, что Трудовой 
кодекс 1971 года морально устарел. Михаил Волынец отметил, что в существующий свод законов 
на протяжении последних лет вносились изменения и он адаптирован под сегодняшнюю ситуацию.

Он также отметил, что в кризисные времена новое трудовое законодательство принимать нельзя, поскольку 
оно будет значительно хуже старого. Сложное положение рабочих на Украине депутат объяснил не только 
перераспределением средств производства в пользу олигархов, но и структурой затрат на продукцию.

«Если на Западе доля зарплаты в объёме выпущенной продукции составляет 40-85%, то в Украине — 14-
17%. Например, в металлургическом комплексе этот показатель — 2-7%», — подчеркнул Михаил Волынец.

Отметим, что одним из преимуществ для размещения производств на территории Украины, инвесторы 
называют именно незначительные затраты на оплату труда.

«Стоит учесть и то, что суды не защищают наёмных работников: у 95% они становятся на сторону 
работодателей или властей, поскольку часто коррумпированы. Такое положение в дальнейшем, 
несомненно, приведёт к росту безработицы, усилению эксплуатации. А это повлечёт за собой ухудшение 
криминальной ситуации, ведь рост безработицы на 15% приводит к увеличению преступлений на 3%. 
С обострением социально-трудовых отношений усилится напряженность в обществе. Так послезавтра могут 
возникнуть неуправляемые протесты. В нынешних условиях, доведенные до отчаяния люди будут 
вынуждены прибегать к крайним мерам и избрать революционный путь», — резюмировал политик.

Добавим, что проект нового Трудового кодекса, который вносится на рассмотрение в парламент Украины, 
практически не обсуждался с общественностью.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25979.html

Медведев: Власть должна меняться, а не отключать Twitter при 
гражданских беспорядках
Государство должно уметь приспосабливаться к изменениям, которые происходят в обществе. Об этом 
заявил премьер-министр Дмитрий Медведев, подводя итоги дискуссии в рамках Международного 
юридического форума, начавшегося 17 мая в Санкт-Петербурге, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Где бы что ни происходило, будь то Нью-Йорк, Лондон или Москва, мы сами должны меняться, а не просто 
ужесточать ответственность или выключать Twitter во время гражданских беспорядков. Никто 
не совершенен, но мы должны приспосабливаться к новому миру», — сказал глава правительства.

Он отметил необходимость учитывать «сложные процессы, которые происходят как в Европе, так и в нашей 
стране, на Арабском Востоке, в других странах». «Это задача судебной системы, задача правового 
государства, причём, я считаю, мы должны применять здесь общие масштабы поведения применительно 
к тем ситуациям, которые возникают», — сказал Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25980.html
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Воронежская область получила более 436,5 млн рублей на 
модернизацию здравоохранения
По итогам 2011 года Воронежская область представила лучшие показатели по реализации региональной 
программы «Модернизация здравоохранения Воронежской области на 2011-212 годы». На дальнейшую 
реализацию программы из бюджета Федерального фонда обязательного медицинского страхования региону 
выделена субсидия в размере 436 млн 649 тысяч рублей.

Как будет расходоваться премиальный фонд, уже определено: средства пойдут на капитальный ремонт 
лечебно-профилактических учреждений Воронежской области, закупку оборудования и транспорта, 
оснащение урологических центров и помощь детским санаториям. Капитальный ремонт будет осуществлён 
в двух корпусах ВОКБ № 2, областной клинической офтальмологической больнице, отделениях Хохольской, 
Бобровской и Острогожской ЦРБ, а также в воронежской поликлинике № 3 (корпус по улице Остроухова) 
и травматологическом отделении Воронежской городской клинической больницы № 2.

Новое оборудование поступит в 11 центральных районных больниц, а также в областную клиническую 
больницу № 1. В Воронеже субсидии на оборудование распределились между студенческой поликлиникой 
№ 15, поликлиникой № 3, ГДКБ № 1, родильными домами № 2 и № 3, ГКБ № 2 и ГБ № 17, а также БСМП 
№ 1 и БСМП № 10. Дополнительные транспортные единицы получат 7 центральных районных больниц.

Восьми детским медицинским учреждениям будут выделены дополнительные средства из премиального 
фонда в рамках региональной программы «Модернизация здравоохранения Воронежской области на 2011-
2012 годы». Кроме того, на оснащение урологических центров на территории области деньги выделены 
шести медучреждениям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25981.html

Шойгу выбрал «принцип Собянина»: Михаил Нейжмаков
Прогноз политолога, эксперта ИА     REX   Михаила Нейжмакова сбывается - пока формирование 
исполнительной власти Подмосковья во многом напоминает о подходе к назначениям в мэрии Москвы 
после отставки Лужкова. «Условно назовём его «принципом Собянина». Он предполагает не массовый 
переход в руководство регионом бывших сослуживцев нового губернатора, а присутствие в нём 
представителей разных федеральных аппаратных групп.  В таких  экономически привлекательных регионах 
(в  данном случае – и в связи с борьбой за распределение дорогих подмосковных земель под застройку) 
сходятся интересы сразу многих федеральных групп влияния, которые не могут допустить безусловного 
доминирования в области одной из них. Вероятно, разделение полномочий губернатора и главы 
правительства Подмосковья – часть такого же компромисса», - пояснил эксперт.

Он напомнил, что в руководстве мэрии Москвы не так много выходцев из Тюменской области (хотя после 
назначения главой столицы Сергея Собянина многие ожидали их наплыва на Тверскую, 13). «Нечто 
подобное мы наблюдаем сейчас на примере первых назначений в исполнительной власти Московской 
области. Пока, кроме самого Сергея Шойгу, там только один выходец из МЧС – вице-губернатор Руслан 
Цаликов. Напротив, руководство областного правительства пока сформировано из людей, не связанных с 
данным ведомством», - отметил политолог.

Напомним, на заседании Мособлдумы 17 мая губернатор Сергей Шойгу представил кандидатуры на посты 
вице-губернатора и главы подмосковного правительства. Как ранее сообщало ИА     REX  , новым вице-
губернатором выбран первый заместитель Шойгу в МЧС Руслан Цаликов, главой правительства выбрали 
руководителя Департамента государственного управления, регионального и местного самоуправления 
Андрея Шарова, также получившего статус вице-губернатора.

Также утверждены четыре заместителя Шарова: гендиректора ФГБУ „Российское энергетическое агентство“ 
Минэнерго России Тимур Иванов, председатель Комитета по управлению городским имуществом Санкт-
Петербурга Дмитрий Куракин, экс-руководитель Федерального дорожного агентства Анатолий Насонов, 
замруководителя Федеральной службы финансово-бюджетного надзора Павел Высоцкий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25982.html

Зубков недоволен ситуацией с лесными пожарами в ряде регионов
Не во всех регионах России принимаются достаточные меры по профилактике и тушению лесных пожаров. 
Об этом заявил и.о. первого вице-премьера Виктор Зубков на селекторном совещании, которое он провёл 
17 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Данные мониторинга говорят о том, что не во всех регионах ситуация контролируется должным 
образом», — цитирует Зубкова пресс-служба правительства.

Как сообщил и.о. первого вице-премьера, из 480 тысяч гектаров лесных площадей, пройденных огнём 
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в 2012 году, 420 тысяч (87%) приходится на долю Забайкальского края и Бурятии. Всего, по его словам, 
с начала года возникло 6 тысяч лесных пожаров, почти 60% которых приходится на семь регионов: 
Забайкальский край, Бурятию, Челябинская область, Красноярский край, Алтайский край, Новосибирскую 
и Амурскую области.

«Руководители на местах несут персональную ответственность за безусловное выполнение в полном 
объёме работ по предотвращению и тушению лесных пожаров», — подчеркнул в ходе совещания Зубков.

Он добавил, что «федеральным центром созданы все необходимые условия для исполнения 
субъектами РФ переданных им полномочий по охране лесов от пожаров». В частности, разработаны 
типовые формы сводных планов тушения лесных пожаров на всех уровнях, введён в действие механизм 
межрегионального маневрирования силами и средствами пожаротушения, приняты меры по обеспечению 
регионов специализированной лесопожарной техникой, созданы условия для функционирования 
региональных диспетчерских служб.

Особое внимание на совещании было также уделено вопросам повышения темпов строительства 
и реконструкции противопожарных лесных дорог, устройства противопожарных разрывов 
и минерализованных полос, выполнения в полном объёме тренировок работников по тушению пожаров, 
завершения подготовки к работе пожарно-химических станций.

В совещание приняли участие руководители Забайкальского, Красноярского, Хабаровского краев, республик 
Бурятия и Тыва, а также Иркутской, Архангельской, Амурской и Волгоградской областей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25983.html

Кардинальных изменений во внешней политике c возвращением Путина 
не произойдёт: мнения
Каких-либо кардинальных изменений в российской внешней политике в период президентства Владимира 
Путина ожидать не следует. На таком мнении сошлись участники онлайн-конференции, проведённой 
информационной группой Финам.ru.

Так, руководитель аналитического департамента Центра политических технологий Татьяна Становая 
считает, что несмотря на формальную смену главы государства, приоритеты внешней политики России 
останутся неизменными, корректировке может быть подвергнута лишь стилистика: «Существенной разницы 
в стратегическом подходе к российской внешней политике между Путиным и Медведевым нет, но есть 
глубинные тактические расхождения. Путин и Медведев хотят одного и того же: признания России 
полноценным участником „восьмёрки“. Путин гораздо в большей степени не доверяет США, что взаимно, 
придерживается более жёсткого подхода к обсуждению наиболее острых проблем, предпочитает 
ультимативный язык языку диалога, в котором он просто разочарован».

Судя по тому, что впервые за 15 лет президент России отказался ехать на саммит G8, послав вместо себя 
премьер-министра, а Москва первоначально отказалась участвовать в саммите НАТО, приоритеты 
расставлены в пользу евразийской интеграции, уверена руководитель отделения международных 
отношений ИАИ РГГУ Ольга Павленко. В то же время она отмечает, что «без тесного взаимодействия с ЕС 
и США в современном мире не может существовать ни одна крупная держава, тем более Россия», в связи 
с чем «в России сохраняется многовекторная стратегия».

Директор ИАЦ МГУ по изучению общественно-политических процессов на постсоветском пространстве 
Алексей Власов прогнозирует, что Путин попытается сделать внешнюю политику более системной 
и предсказуемой. «События в Южной Осетии в прошлом году показали, что наша главная беда — это 
полицентризм принятия решений. Следует, конечно же, серьёзно подумать над тем, как дальше развивать 
отношения с Китаем. Мне кажется, что ближайшая перспектива развития экономических отношений — это 
все-таки сближение с Пекином», — отмечает он. При этом, по мнению эксперта, главными партнёрами 
России должны стать Казахстан и Белоруссия, и максимум усилий потребуется приложить для вовлечения 
Украины в евразийский интеграционный проект.

Мнения экспертов относительно самостоятельности Дмитрия Медведева в вопросах внешней политики 
разделилась. «Ждать самостоятельности от нынешнего премьера не стоит», — считает эксперт по внешней 
политике Центра политической конъюнктуры России Евгения Войко. По её мнению, «отсутствие 
самостоятельности продемонстрировала и прошлогодняя рокировка, когда Медведев не пошел на второй 
тур».

Татьяна Становая, в свою очередь, считает, что «списывать» Медведева как самостоятельную 
политическую фигуру не стоит, поскольку за 4 года его президентства имели место публичные конфликты 
между ним и Путиным: «Медведев не раз одергивал своего премьера по самым разным темам. Медведев 
прошел через всенародные выборы, он сидел за одним столом с мировыми лидерами, он бросил всё это, 
пройдя через сокрушительное моральное унижение. Бесследно это не проходит. Медведев будет пытаться 
самореализоваться на посту премьера. И тут, на мой взгляд, риски конфликта с Путиным даже выше, чем 
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когда Медведев был президентом. Другое дело, что он, вероятно, не станет вторгаться 
во внешнеполитическую тематику, которая остается прерогативой главы государства».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25984.html

Московская железная дорога подписала соглашение с правительством 
Калужской области
Сегодня, 17 мая, подписано Соглашение о социально-экономическом сотрудничестве правительства 
Калужской области и ОАО «Российские железные дороги» на 2012-2014 годы.

Соглашение подписали начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер и губернатор 
Калужской области Анатолий Артамонов. Об этом ИА     REX   сообщили в службе корпоративных 
коммуникаций МЖД.

В документе оговорено сотрудничество в сфере организации пассажирских и грузовых перевозок, в 
инвестиционной деятельности и налоговой политике, принятие комплексных мер по выходу на 
безубыточный уровень социально значимых перевозок на малодеятельных линиях. Стороны, подписавшие 
документ, разрабатывают мероприятия по совершенствованию организации пассажирских перевозок в 
пригородном и межмуниципальном сообщении, предусматривающие увязку различных видов транспорта и 
повышение качества предоставляемых транспортных услуг на территории Калужской области. Они 
принимают совместные меры по приведению в надлежащее состояние автомобильных дорог на подъездах 
к железнодорожным переездам и участков автомобильных дорог в границах железнодорожных переездов. В 
соглашении оговорена реализация проектов создания крупных промышленных и терминально-
логистических центров на территории Калужской области.

Соглашение предусматривает партнерство в области здравоохранения, развития инфраструктуры, 
продолжение мер по повышению безопасности дорожного движения и обеспечению соответствующего 
технического состояния железнодорожных переездов.

Правительство Калужской области предусматривает бюджетные ассигнования на возмещение 
недополученных доходов в пригородном сообщении по тарифам, установленным Калужской областью, 
заключает с компаниями-перевозчиками отдельные договоры о предоставлении субсидий на реализацию 
мер социальной поддержки отдельных категорий граждан по оплате проезда на пригородном 
железнодорожном транспорте, в том числе компенсацию потерь в доходах в связи с предоставлением 
льготы по тарифам на школьников и студентов. Принимает участие в разработке и реализации плана 
мероприятий по повышению безопасности дорожного движения на железнодорожных переездах на 
территории Калужской области, в том числе по закрытию переездов, строительству путепроводов, 
автодорог альтернативных маршрутов следования и пешеходных мостов через железнодорожные пути.

ОАО «РЖД» в свою очередь обеспечивает реализацию плана мероприятий по повышению безопасности 
дорожного движения на железнодорожных переездах на территории Калужской области, в том числе 
строительство путепроводов с закрытием железнодорожных переездов с наиболее интенсивным 
движением, финансирование текущего содержания железнодорожных переездов, их оборудование новыми 
и модернизированными техническими устройствами, обеспечивающими безопасность движения поездов и 
автомобильного транспорта.

Дорога полностью удовлетворяет спрос населения на пригородные перевозки в Калужской области. 
Ежегодно на территории области железнодорожным транспортом в пригородном пассажирском сообщении 
перевозится около 6,4 миллионов пассажиров. Постановлением министерства конкурентной политики и 
тарифов Калужской области тариф на перевозку пассажиров в пригородном сообщении на 2012 год 
установлен в размере 15,5 рублей за одну пригородную зону. С 1 января 2011 года пригородные перевозки 
на всём полигоне деятельности Московской железной дороги осуществляет ОАО «Центральная 
пригородная пассажирская компания» (ОАО «ЦППК»).

Между ОАО «ЦППК» и правительством Калужской области заключён контракт на организацию 
транспортного обслуживания на 2011 год. Объём субсидий областного бюджета на государственное 
регулирование тарифа в 2011 году составил 90,0 млн. рублей.

В 2011 году на территории области перевезено 504 тыс. региональных льготников, 498 тыс. студентов и 
школьников, пользующихся льготами. Выпадающие доходы от перевозки льготных категорий населения 
компенсированы областью в полном объёме.

Московская железная дорога полностью и своевременно вносит текущие платежи в консолидированный 
бюджет Калужской области. За 2011 год в региональные и местные бюджеты внесено 247 млн. рублей. За I 
квартал 2012 года налоговые отчисления в региональный и местный бюджет составили 105 млн. рублей 
(200,5% к соответствующему периоду 2011 года).

Правительство Калужской области оказывает содействие в предоставлении ОАО «РЖД» льгот по налогу на 
имущество организаций, налогу на прибыль и иных форм государственной поддержки инвестиционных 
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проектов ОАО «РЖД». Московская железная дорога проводит активную работу по развитию транспортной 
инфраструктуры на территории Калужской области. В 2011 году на развитие железнодорожной 
инфраструктуры в Калужской области инвестировано 224,2 млн. рублей, которые были направлены на 
строительство пути на участке Москва – Брянск, реконструкцию контактной сети на перегоне Балабаново-
Малоярославец. За счёт привлеченных средств завершены работы I-ой очереди строительства станции 
Ворсино для приёма и отправления грузов на Калужский научно-производственный электро-
металлургический завод («КНПЭМЗ).

В 2012 году инвестиционной программой ОАО «РЖД» на развитие железнодорожной инфраструктуры в 
Калужской области предусмотрено вложить 677,7 млн. рублей, которые будут направлены на модернизацию 
железнодорожного пути на участке Воротынск-Бабынино-Кудринская, внедрение АСОКУПЭ на о.п. 
Балабаново, реконструкцию станции Ворсино.

После церемонии подписания соглашения губернатор Калужской области Анатолий Артамонов подчеркнул 
важность партнёрских отношений с Московской железной дорогой в ходе реализации перспективных 
проектов в регионе. Начальник МЖД Владимир Молдавер в свою очередь отметил конструктивный характер 
отношений с регионом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25996.html

Сергей Нарышкин избран председателем Парламентской ассамблеи 
ОДКБ
Спикер Госдумы Сергей Нарышкин избран председателем Парламентской ассамблеи Организации 
договора о коллективной безопасности (ПА ОДКБ). Его кандидатуру единогласно поддержали участники 
пятого пленарного заседания ассамблеи, состоявшегося 17 мая в Таврическом дворце, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Нарышкин поблагодарил парламентариев за оказанное ему доверие и пообещал приложить все усилия для 
того, чтобы работа ассамблеи была организована должным образом и «приносила реальные результаты».

Говоря о перспективах ассамблеи, он отметил, что планы на будущее «должны учитывать те возможности, 
которые открываются на качественно новом этапе евразийской интеграции».

«Процессы, связанные с созданием Таможенного союза и ЕЭП, движение к Евразийскому экономическому 
союзу, а в перспективе — к Евразийскому союзу, предполагают самое непосредственное участие 
парламентариев. Вопрос об образовании Евразийской межпарламентской ассамблеи и в последующем — 
Евразийского парламента уже занял своё место в повестке дня евразийской интеграции. С учётом 
названных актуальных задач, должна развиваться и Парламентская ассамблея ОДКБ», — сказал 
Нарышкин.

Он заявил о необходимости «более чётко закрепить юридический статус Парламентской ассамблеи 
и её секретариата». «В этом отношении важным является вопрос о ратификации поправок к уставу ОДКБ. 
Этот процесс сейчас в самом разгаре, ратификацию прошёл соответствующий документ практически 
во всех парламентах государств-членов ОДКБ и мы просим наших киргизских коллег ускорить решение 
этого вопроса», — сказал председатель ассамблеи.

Также Нарышкин считает возможным «рекомендовать внести в регламенты парламентов представленных 
в ассамблее положение об обязательном учёте в национальном законотворческом процессе модельных 
документов, принимаемых ПА ОДКБ».

Кроме того, новый председатель отметил важность более плотной работы с Парламентской ассамблеей 
по безопасности и сотрудничеству в Европе, развития контактов с Парламентской ассамблеей НАТО, более 
активной работы в Межпарламентском союзе. И в целом, считает Нарышкин, ПА ОДКБ следует «занимать 
более твёрдую и четкую позицию по современной международной проблематике».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25985.html

Путин представил кандидатуры на должности судей Верховного суда
Президент России Владимир Путин 17 мая предложил кандидатуры для назначения на должности судей 
Верховного суда. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно сообщению, глава государства представил кандидатуры Владимира Матросова, Евгения 
Земскова и Владимира Кулябина. Этих судей на должности в Верховном суде ранее рекомендовала 
Высшая квалификационная коллегия судей. Представление президента теперь рассмотрит Совет 
Федерации, который должен будет окончательно утвердить кандидатуры.

Напомним также, что 10 мая президент внёс в Госдуму законопроект, предполагающий отмену возрастного 
ценза для председателя Верховного суда. В настоящее время эту должность занимает Вячеслав Лебедев, 
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которому в этом году исполнится 69 лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25987.html

Противодействовать реабилитации нацизма будут на уровне СНГ
На пленарном заседании Межпарламентской ассамблеи СНГ 17 мая принят модельный закон государств-
участников содружества «О недопустимости действий по реабилитации нацизма, героизации нацистских 
преступников и их пособников». Об этом сообщает корреспондент ИА     REX  .

Член Постоянной комиссии МПА СНГ по политическим вопросам и международному сотрудничеству, 
сенатор Борис Шпигель, представляя данный закон, отметил важное политическое значение документа.

«Нельзя не обратить внимание на усиление радикализма неонацистских организаций, политического 
влияния правого радикализма. Набирает силу процесс героизации нацизма в восточно-европейских 
странах, а также странах Балтии, подчас это находит поддержку на уровне властей», — отметил Шпигель.

Согласно документу, в профилактике реабилитации нацизма, героизации нацистских преступников 
и их пособников в пределах своей компетенции будут участвовать органы государственной власти 
и местного самоуправления стран СНГ, а также различные общественные объединения — в соответствии 
со своими уставами и действующим законодательством.

Профилактику предполагается осуществлять путём таких мер, как формирование в обществе нетерпимости 
к нацизму и героизации нацистских преступников, проведение общественной антинацистской экспертизы, 
развитие институтов общественного и парламентского контроля за соблюдением законодательства о 
недопущении реабилитации нацизма, содействие развитию музейной и образовательной деятельности, а 
также сохранению объектов культурного наследия, способствующих прославлению победы народов СССР в 
Великой Отечественной войне.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25986.html

Митрофанов исключён из партии «Справедливая Россия»
Депутаты Госдумы Сергей Митрофанов и Николай Лагутин исключены из «Справедливой России». 
Об этом 17 мая сообщил лидер партии Сергей Миронов.

«На заседании бюро СР исключены из партии: Митрофанов — единогласно, Лакутин — при 2-х 
воздержавшихся», — написал Миронов в своём микроблоге в Twitter.

Как сообщало ИА     REX  , вопрос об исключении из «Справедливой России» нескольких депутатов был поднят 
после голосования в Госдуме по кандидатуре премьер-министра 8 мая. Бюро партии приняло решение 
голосовать против кандидатуры Дмитрия Медведева, однако четверо членов фракции, в том числе 
Митрофанов, проголосовали «за».

14 мая Сергей Митрофанов и Николай Лагутин, а также депутаты Леонид Левин и Джамаладин Гасанов 
были отстранены от работы в парламентской фракции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25988.html

На «Баррикадной» вновь задержаны несколько оппозиционеров
Шесть человек задержаны вечером 17 мая на Кудринской площади в Москве, где организован лагерь 
сторонников оппозиции. Об этом сообщили журналистам в пресс-службе столичного управления МВД.

Как уточняется, задержаны молодые люди, которые раздавали еду участникам акции, не имея 
соответствующей лицензии. «После неоднократных предупреждений сотрудники полиции задержали 
шестерых человек», — отметили в ведомстве.

Между тем о своём задержании в микроблоге Twitter сообщает лидер движения «Экооборона» Евгения 
Чирикова. По её словам, она задержана за призывы организовать лагерь перед мэрией Жуковского.

Согласно опубликованным в интернете фотографиям, в одном автозаке с Чириковой — пресс-секретарь 
депутата Ильи Пономарева Данила Линделе и активист арт-группы «Война» Пётр Верзилов.

Добавим, ранее также стало известно, что ещё один оппозиционер — лидер движения «Солидарность» 
Илья Яшин, задержанный накануне на Кудринской площади, приговорён мировым судом Пресненского 
района к 10 суткам административного ареста по статье 19.3 КоАП «Неповиновение законным 
требованиям сотрудников полиции».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25989.html
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Fitch понизило долгосрочный рейтинг Греции
Международное рейтинговое агентство Fitch понизило долгосрочный рейтинг дефолта эмитента (РДЭ) 
Греции в национальной и местной валюте с «В-» до «ССС». Об этом 17 мая сообщается в пресс-релизе 
агентства.

Как поясняют в Fitch, решение о понижении рейтинга принято в связи с успехом на парламентских выборах 
в стране партий, выступающих против политики жёсткой экономии, а также провалом попытки 
формирования коалиционного правительства.

Агентство также понизило краткосрочный рейтинг Греции в местной валюте — с «В» до «С». Кроме того, 
Fitch пересмотрело потолок по рейтингам страны до «В».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25990.html

МИД России обеспокоен применением силы к демонстрантам в Европе 
и США
В Москве вызывают озабоченность многочисленные случаи непропорционального применения силы 
сотрудниками правоохранительных органов по отношению к мирным демонстрантам в США и ряде стран 
Евросоюза. Об этом говорится в заявлении МИД России, распространённом 17 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«На фоне кризисных явлений в мировой экономике, в США и некоторых государствах Европейского союза 
продолжаются массовые демонстрации и другие акции протеста граждан, недовольных социально-
экономической ситуацией и политикой властей в этой области. При этом имеют место многочисленные 
случаи непропорционального применения силы по отношению к мирным демонстрантам», — говорится 
в заявлении.

«Такое положение дел, регулярно подкрепляемое видеокадрами СМИ, резонно беспокоит правозащитников 
и не может не вызывать озабоченности в контексте реализации демократических прав и свобод выражения 
мнения, собраний и ассоциаций, которые гарантируются основополагающими международными договорами 
и соглашениями», — отмечают в МИД.

В ведомстве подчёркивают, что «речь идёт именно о непропорциональном задействовании силовых 
методов против участников протестных акций, не нарушающих правопорядок и не представляющих угрозы 
для общественной безопасности». «Следовательно, в этих случаях неприменимы соответствующие 
ограничения на реализацию упомянутых свобод, налагаемые, в частности, Международным пактом 
о гражданских и политических правах», — отмечается в заявлении.

«Исходим из того, что те, кто действительно заботятся о соблюдении правочеловеческих норм, будут 
объективно, без двойных стандартов оценивать ситуацию с реакцией властей различных государств 
на реализацию гражданами своих законных прав, не поддаваясь эмоциям и не допуская политизированных 
трактовок фактов», — заключают в МИД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25991.html
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Выпуск от  18.05.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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